

PREMIOS Y BECAS

El ministro de Información y Turismo entrega los premios nacionales de Literatura 1971

Los ministros de Información y Turismo, señor **Sánchez Bella**, y de Obras Públicas, señor **Fernández de la Mora**, presidieron anoche en el Palacio de Congresos y Exposiciones la cena celebrada con motivo de la entrega de los premios nacionales de Literatura 1971. A los postres, el director general de Cultura Popular y Espectáculos, señor **Thomas de Carranza**, hizo el elogio de los premiados, que han sido, como ya informamos, los siguientes: premio nacional de Literatura Francisco Franco, al libro titulado "Cuarenta años de periodismo", cuyo autor es don **Juan Zaragüeta Bengoechea**; premio nacional Menéndez y Pelayo, a la obra "Vida de Gregorio Marañón", de don **Marino Gómez Santos**; premio José Antonio Primo de Rivera, a "La duda", de **Francisco Garfías López**; premio Miguel de Cervantes, a "Torremolinos Gran Hotel", de **Angel Palomino Jiménez**; premio Miguel de Unamuno, a "De Sófocles a Brecht", de **José S. Laso de la Vega**; premio Emilia Pardo Bazán, a "Novela española de nuestro tiempo", de **Gonzalo Sobejano Esteve**. Ha quedado desierto el premio Calderón de la

Barca de teatro. Según el señor **Thomas de Carranza**, no ha sido concedido este premio no por falta de obras con calidad, sino por la escasa representación numérica presentada. La cuantía de los premios es de 100.000 pesetas cada uno.

En nombre de los premiados pronunció unas palabras de agradecimiento y de felicitación el profesor **Zaragüeta**. Dijo que estos premios tienen una función depuradora y otra estimulante y que todos los premiados tienen carta de naturaleza en la cultura española. Cerró el acto el señor **Sánchez Bella**, que destacó la figura señera, ilustre y ejemplar de don **Juan Zaragüeta** y dijo que la cultura no está formada por compartimientos estancos, sino que es de todos y para todos. Destacó que durante 1971 se publicaron en España 14.378 títulos, mientras que en 1970 fueron 13.600. La exportación fue de 5.000 millones de pesetas (300 más que el año anterior) y la importación de 1.408 millones (289 millones más que en el año 1970). Dijo que es estimable el estado de salud de nuestra producción editorial.